
ВСЕТРУДНОСТИ-ВПЕРЕДИ
Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

На центральной усадьбе сов-

хоза «Сланцевский» в деревне

Гостицы ничто не говорило о

том, что в хозяйстве идет го-
рячая кормозаготовительная

страда. Ни экрана соревнова-

ния, отражающего работу кол-
лективов полеводческих бригад
на заготовке кормов, ни «мол-
ний», сообщающих о рекорд-
ных выработках отличившихся

механизаторов. Даже поднятый
у административного здания
флаг прославлял неизвестно

чью победу.
—  Что сейчас заготавливаем

и где? Да вы лучше спросите

об этом агронома по кормо-

производству В. М. Матвеева.
Он у нас на правах главного.

Правда, сейчас уехал по

бригадам отбирать сено на оп-

ределение качества, — сказала

главный агроном хозяйства
Е. Н. Головизнина. И хотя

появилось у нас некоторое не-

доумение по поводу того, что

главный агроном отказался

рассказать о положении дел в

хозяйстве на «зеленой жатве»,

поехали искать В. М. Матвее-
ва.

Прежде чем «напали на его

след» на поле, что рядом с

деревней Степановщина, встре-

тились с директором совхоза

Г. Ф. Лахно. Он брал в руки

сено из валков, на ощупь оп-

ределял, как оно подсохло,

можно ли начинать прессовать.

—  Плохо сохнут травы. Ме-
шают дожди. Получается
большой разрыв между косо-

вицей и прессованием. Это, цо-

нечно, сдерживает темпы заго-

товки сена. На сегодняшний
день его уложено в сенные са-

раи и застоговано 664 тонны, а

могло бы быть значительно

больше.
Не согласиться с этим само-

критичным замечанием Григо-
рия Федоровича никак было
нельзя. Но возник вопрос: «А
разве нельзя при такой неус-

тойчивой погоде использовать

вешала или ределя?» На него

ответил не директор, а подо-

спевший к этому времени сю-

да, на поле, агроном по кормо-

производству: «Пока нет ни

тех, ни других. Будем делать».

И ведь каждый год разговор

идет об одном и том же.
Сколько уже горьких уроков

получили земледельцы «Слан-
цевского» в предыдущие годы,

а так и не научились на них.

К 10 часам на поле подъ-
ехали трактористы второй
тракторной бригады (д. За-
гривье) И. В. Клюкач и Е. М.
Зубков, а еще через полчаса,
когда сено в валках просохло,

начали его прессование. При-
близительно во столько же
вступили в работу пресс-под-

борщики И. И. Николаева и

. И. В. Вихрова на полях дру-

гой бригады — Кривицы. И
механизаторы не ушли с полей
до 22 часов, пока все подсох-
шее сено не было убрано.

—  Работают звенья слажен-
но, добросовестно. Особенно
сами звеньевые И. В. Клюкач
и И. Н. Николаев. На их сче-

ту уже соответственно по 140
и 208 тонн заготовленного се-

на. Могли бы и больше сде-

лать, механизаторы очень ста-

раются, да урожайность мно-
голетних трав на отдельных

полях очень низкая, — говорит
председатель рабочего комите-
та В. Л. Тилик. На вопрос:
какое звено сейчас идет впе-
реди? — Валентина Леонидовна
ответила, что не может сейчас
сказать, так как в диспетчер-

ской сводке нет этих данных.

Но как же тогда подводятся

итоги по пятидневкам, ведь
прошел уже почти месяц кор-
мозаготовки?

—   Пока еще не подводили.
Будем завтра. Да и звенья
только начали укомплектовы-
ваться, а то в них работали
по одному человеку. Техника
была занята на посевных не-
доделках, перевозке со станции

кукурузы, — говорит В. Л. Ти-
лик.

Да, много дорогого времени

потеряли в «Сланцевсном» из-

за организационных неурядиц.
Наверстать   упущенное   будет

очень нелегко. Ведь лучшие

сроки заготовки сена уходят, а

по плану здешним земледель-

цам предстоит заготовить 3.400
тонн его.

—  А где же сегодня работа-
ет отряд по заготовке сенажа

и силоса Е. Ф. Павлова? — за-

даю  вопрос  В.  М.  Матвееву.
—   Сейчас нигде. Дали им

два дня на техуход, а потом

дня по два дадим отгулов.

Пусть ребята передохнут. Да
и техника здорово поистрепа-

лась. Все равно нечего косить.

Остались луга, предназначен-

ные для заготовки сена. Под-
бели нынче травы, засохли с

весны на корню.

Это подтверждает и дирек-

тор, добавив при этом, что ос-

тальную зеленую      массу они
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ФЕРМАМ — ПОЛНЫЙ   ЗАПАС    КОРМОВ

Выше напряжение
----------- В 1979 году   необходимо] заготовить: ------------

Грубых кормов (всего) — 19.381 тонну, в том числе сена — 16.418 тонн,-

соломы — 2.963 тонны,     сенажа — 24.158 тонн;

сочных кормов — 55.360 тонн, в том числе силоса — 39.760 тонн, корне-
плодов — 15.600 тонн, фуражного картофеля — 3.185 тонн.

Заготовлено   на   3   июля:

сена — 4.225 тонн, сенажа — 2.060 тонн,     силосной массы — 4.977 тонн,

силажа — 1.520 тонн, травяной муки   и брикетов — 407 тонн.

рассчитывают получить с. одно-

летних трав и второго укоса

многолетних.

Вот в такое трудное положе-
ни попали нынче земледельцы
совхоза «Сланцевский». Конеч-
но, в определенной степени ви-
новаты погодные условия, поч-
венная структура земель, но не
в меньшей мере сказываются и
организационные неурядицы.
Начали бы здесь с первых дней
заготовку сена большим соста-
вом, был бы полностью уком-
плектован отряд Е. Ф. Павло-
ва, и кормовые запасы хозяйст-
ва на сегодняшний день были
бы более весомы.

А теперь необходимо пред-
принять все возможное, чтобы
и в этой сложной ситуации
обеспечить сытую зиморку ско-
ту. И прежде всего подкормить
минеральными удобрениями
убранные поля, чтобы получить
хороший урожай со второго
укоса. Здесь и могли бы при-
менить себя механизаторы из
отряда Е. Ф. Павлова. Пока
же не подкормлено ни одного
гектара. И конечно же, рабо-
чему комитету профсоюза
нужно повернуться лицом к
людям, работающим в этих
сложных условиях. Надо чаще
бывать на местах полевых ра-

,бот, видеть и отмечать каж-
дую, пусть даже самую ма-
ленькую, трудовую победу ме-
ханизаторов и полеводов, забо-
титься об их культурном досу-
ге в короткие послеобеденные
минуты отдыха. На сегодняш-
ний же день в звеньях и отря-
де не было прочитано ни одной
лекции, не было организовано
ни одного выступления агит-
бригады.

А. БЕДОВА.

Много лет работает в совхозе
«Аврора» опытный тракторист
коммунист В. Р. Эес (на снимке).

— Добросовеетнейший это че-
ловек, исполнительный, стара-
тельный, на какой бы участок
сельскохозяйственных работ ни
поставили его, везде показывает
образец коммунистического отно-
шения к труду, бережно относит-
ся к технике, — так говорят о
нем в хозяйстве. Вольдемару Ро-
бертовичу поручен своеобразный
участок заготовки кормов —обес-
печивать тепят свежей «зелен-
кой». Он ведет косовицу трав,
сменное задание перевыполняет
на 50 процентов, обеспечивая све-
жей травой свыше 500 телят.

Фото Ю. Терентьева.

СВЕДЕНИЯ

о ходе заготовки кормов  (данные на 3 июля 1979 года).
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ХОРОШИЙ ТЕМП
В бригаде Монастырек сов-

хоза «Родина», где бригади-
ром коммунист В. Ф. Иванова,
полным ходом развернулись

полевые работы. На 3 июля
здесь заготовлено уже 340
тонн сена, причем почти' все

оно прессованное, уложено в

траншеи 1.125 тонн зеленой
массы, в том числе 425 тонн
сенажа.

Отлично трудится в эти дни
механизированное звено, руко-
водит  которым  А. Г. Клюкин.

Одновременно в бригаде про-
полку корнеплодов ведут ше-
фы с завода «Сланцы». На 4
июля они пропололи 19 гекта-
ров из общей площади 23 га.

МОЛОДЦЫ, ШЕФЫ!
В совхозе «Родина» в этом

году на заготовке кормов при-
нимают участие шефы с 21
промышленного предприятия и
организаций нашего города.

Особенно хорошо трудятся ра-
ботники треста «Сланцымеж-
райгаз», которые вместо 20
тонн заготовили в совхозе 40
тонн сена. Выполнили своп .за-
дания также коллективы уп-
равления-коммунального хозяй-
ства и СРСУ-6.

жатвы"I
ВЛЕРЕДИ-
„РОДШ"

Районное управление сель-
ского хозяйства, райком
профсоюза работников сель-
ского хозяйства и руководст-
во СПО «Родина» подвели
итоги социалистического со-

ревнования на заготовке кор-
мов за минувшую неделю (с
26 июня по 3 июля 1979 года)
среди  сорхозов района.

Первое место присуждено
коллективу совхоза «Родина»
(зам. генерального директора

по производству Н. В. Сивен-
ков, зам. секретаря парткома
Н. А. Кухарев, председатель

рабочего комитета профсоюза
В. Н. Семенова, секретарь ком-
сомольской              организации

О. Ерошенкова), обеспечивше-
му прирост заготовки кормов

в кормовых единицах 9 про-

центов к плану, в ' том числе
16 процентов сена и 10 про-
центов травяной муки. Вся за-
готовка сена произведена по
прогрессивной технологии —

методом прессования и актив-
ного вентилирования. За до-
стигнутые успехи коллективу
совхоза вручается переходя-

щий Красный вымпел.

Второе место присуждено
коллективу совхоза «Аврора»
(директор ' совхоза В. П. Аки-
шнн, секретарь парткома В. Г.
Жиров, председатель рабочего
комитета профсоюза Н. Е. Си-
зов, секретарь комсомольской
организации Е. Киверов), ко-
торый дал прирост кормов в
кормовых единицах 8,9 про-
цента к плану, из них 26 про-

центбв сена.
Отмечается также, что в те-

кущем году условия заготовки
значительно лучше прошлого
года, что позволило заготовить
сена по объединению на 3 ты-
сячи тонн больше к уровню
прошлого года. Вместе с тем
отмечено, что темпы заготовки
кормов отстают от графика и
условий социалистического со-
ревнования  на  шесть дней.

Особое внимание на заготов-
ку сена и сенажа должно
быть обращено в совхозах
«Сланцевский» и «Старополь-
скнм».

Подведены итоги также
между звеньями, прессующими
сено. Лучшим на прессовании
признано звено А. Г. Клюкина
(бригада Монастырек совхоза
«Родина»), которое заготовило
308 тонн сена. За достигнутые
успехи в соревновании коллек-
тиву звена присужден перехо-
дящий Красный  вымпел.

Отмечается хорошая работа
на прессовании сена механиза-
торов П. А. Елесиннаи В. С.
Серкова из «Осьминского»,
К. С. Уткина И Н. Г. Федосее-
ва из «Старопольского» н
И. М. Алексеева из совхоза

«Родина». ____________
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ПО СЦЕНАРИЮ
КОСМОНАВТА
ОДЕССА. Дебютировав в

жанре кинофантастики, со-
ветский космонавт Алексей
Леонов подтвердил широту
своих художественных инте-
ресов. 'Отличный живописец,
автор увлекательных книг о

космосе, он на этот раз вы-
ступил в качестве сценари-
ста. На Одесской киносту-
дии по сценарию, написан-
ному им в соавторстве с
Валентином Селивановым,
началась работа над цвет-
ным художественным филь-
мом «Звезды в петлицах».

У ДАЛЬНЕВОСТОЧНЫХ
РИСОВОДОВ
ВЛАДИВОСТОК. Освоение

земель 'для нового рисо-
водческого совхоза «Руса-
новекий» на севере При-
хаикайской низменности на-
чали мелиораторы При-
морья. Хозяйство станет са-
мым крупным на Дальнем
Востоке. В его распоряже-
ние отводятся 16 тысяч гек-
таров сельскохозяйственных
угодий. Всего в крае плани-
руется создать в ближай-
шие годы 28 совхозов, ■

которых намечено ежегод-
но производить 400 тысяч
тони риса.

КОРМА
НА ПОТОКЕ
ПАСВАЛИС (Литовская

ССР). Переведено на поток

производство кормов в

межхозяйственном объеди-
нении «Нушалотас». Это
обеспечил             вступивший
здесь в строй мощный
кормоцех по выпуску тра-

вяных гранул и полнора-

ционных брикетов. Сейчас
число колхозных фабрик
кормов в Литве достигло

восьмисот. В этом году они
доведут выпуск обезвожен-
ных зеленых кормов до

четверти миллиона тонн.

(ТАСС)

ЧИТА. Первенец теплич-

ного производства овощей
в Забайкалье — совхоз

«Черновский», использует

дешевое тепло Читинской
ГРЭС. В четвертом году пя-

тилетки здесь будет выра-

щено 1.350 тонн огурцов,

томатов, лука.

Средняя урожайность по

хозяйству составляет более
36 килограммов овощей с

одного квадратного метра.

Рядом с Овощеводами
работают строители. К кон-

цу года производственные
площади вырастут вдвое.

НА СНИМКЕ: сбор огур-

цов в совхозе «Чернов-
ский».

Фото Г. Калачьяна.
Фотохроника ТАСС

ЗА три года десятой пятилетки

строительным трестом № 63 и
субподрядными организациями
было построена и сдано в экс-

плуатацию 70 объектов промыш-
ленного, сельскохозяйственного и
культурно-бытового назначения

вместо '59 по плану. Показатель
сдачи объектов в эксплуатацию в

связи с переходом треста в 1978
году на новый метод является ос-

новным, но в то же время никто,
конечно, не снимает с нас ответст-

веность н за выполнение общего
объема освоения капитальных вло-

жений, а здесь у нас дела обсто-
ят далеко не лучшим образом.
Начиная с 1976 года, трест систе-

матически не справляется с этими
показателями. Так, за 1976 год

план по общему объему капиталь-
ных вложений выполнен на 92,3
процента, за 1977 — на 77,3 процен-

та, за 1978 — на 92 процента, за 5
месяцев этого года —на 94,5 про-

цента.

Задачи, поставленные перед на-

ми на 1979 год, серьезнее и ответ-

ственнее, чем были раньше, возрос-

ла ответственность и важность

сдаточных объектов, ужесточи-

лись сроки ввода их в эксплуата-
цию. Мы пока не справляемся с
намеченной программой. В чем же

причины столь неудовлетворитель-

ной работы строительного треста?
На одном из партийных собра-

ний, рассматривая вопрос «О по-
вышении роли каждого коммуни-

ста как политического бойца за

претворение в жизнь решений
партии», и затем на партийно-хо-
зяйственных активах коммунисты
отмечали, что не все строительные

подразделения работают ритмично.

Серьезным упущением является

отсутствие в некоторых коллекти-

вах экономического анализа хода

строительных работ и должного,

уровня организации труда.    Про-

водимая политико-массовая рабо-
та в коллективах не всегда дает

ожидаемые результаты, все еще

высоки потери рабочего времени

по различным причинам. И по-

жалуй, одним из самых больных
мест сейчас в работе строителей
является то, что с переходом ра-

боты  треста  на   белорусский  ме-

сказать, что цеховые партийные
организации многое в этом на-

правлении делают. Приведу такой
пример. В период обсуждения
проекта и принятия новой Консти-
туции СССР 9 бригад треста, 12
бригад субподрядных организаций
и 2 участка приняли повышенные

социалистические   обязательства —

РЕЗЕРВЫ УСКОРЕНИЯ
Партийная работа: инициатива, поиск, результат

тод (т. е. расчет за товарную про-
дукцию или полностью сданный
объект) только один трест несет

ответственность за сдачу объек-
тов, и в то же время все субпод-
рядные организации по-прежнему
набирают только объемы, отчиты-
ваются только за объем выпол-
ненных работ, не заботясь о судь-

бе сдаваемого объекта. С целью
улучшения положения и поднятия
ответственности хозяйственных
руководителей, партийный комитет

стройтреста № 63 только за 1978
год вопросы повышения эффек-
тивности освоения капитальных

вложений выносил на обсуждение
партийных собраний и заседаний
парткома 11 раз. На некоторых
руководителей субподрядных ор-

ганизаций и строительных управ-

лений треста за нарушение гра-

фиков производства работ и не-

выполнение плановых заданий на-

ложены партийные взыскания.

Партийный комитет усилил свое
внимание к деятельности цеховых

партийных организаций, которые
являются политическим ядром

трудовых коллективов.      И    надо

выполнить план 3-х лет пятилетки

к первой годовщине принятия

Конституции СССР, и большинст-
во из цих успешно справились с

этими обязательствами. После
подведения итогов, взвесив свои

возможности, коллектив бригады
В. Г. Баранкова решил выполнить

пятилетнее задание к 110-й годов-

щине со дня рождения В. И. Ле-
нина, коллективы бригад Б. Е.
Кудрявцева, П. Ф. Никеева и

В. Н. Хрисанфова — к Дню стро-

ителя 1980 года. Эта инициатива

была поддержана и одобрена
партийным комитетом треста и

объединенным построечным коми-

тетом профсоюза. В настоящее

время эти бригады работают в

счет октября —ноября 1979 года.

Сегодня в каждом коллективе

можно назвать десятки замеча-

тельных людей, которые своим са-

моотверженным трудом, добросо-
вестным отношением к делу под-

нимают коллективы на новые

свершения.

В свое время на строительстве

особо сложных объектов мы на-

чали практиковать создание иепо-

В ГРУППАХ И ПОСТАХ НИ

ПОТЕРЯМ-ЗАСЛОН
Работа народных контролеров

определяется конечными резуль-

тами труда. Немало хороших дел

на счету народных контролеров

шахты «Ленинградская». На пред-

приятии проведен ряд мероприя-

тий, которые направлены на вы-

явление различных недостатков.

Народные контролеры трудятся в

тесном контакте с профсоюзной и

комсомольской организациями, по-

этому и результаты их работы
весомы. В течение двух последних
лет было проведено 45 рейдов и

проверок, где рассматривались
вопросы подготовки шахты к ра-

боте в зимних условиях, склади-

рования леса и горношахтного

оборудования на поверхности, эко-

номного использования электро-

энергии и горючесмазочных мате-

риалов, правильной эксплуатации

горношахтного оборудования, по-

гашения горных выработок. Важ-
ное место также занимают воп-

росы ремонта вагонов ВД-5,6 и

колес к ним, путевого хозяйства,
электровозного парка и др.

На всех участках шахты, где

выявлены недостатки, народные

контролеры своевременно оформ-
ляют и вывешивают сигналы, на-

мечают сроки их устранения. По
некоторым проведенным провер-

кам начальники цехов и участков

отчитались перед парткомом и

центральной группой народного

контроля. Планы работ составля-

ются поквартально и утвержда-

ются партийным комитетом.

В группы народного контроля

избрано 152 человека. Сюда вхо-

дят передовики ' производства,

^лены партии и комсомольцы.

Центральная группа состоит из
24 человек. В настоящее время на

шахте создано 7 групп, и на каж-

дом участке действуют посты на-

родного контроля.

Важным помощником в нашей
работе является «Комсомольский
прожектор», который возглавляет

А. И. Савельев. Правда, за пос-

леднее время действенность его

заметно ухудшилась, что весьма

ощутимо отражается на делах на-

родного  контроля.
Хорошо справляется со своими

обязанностями            председатель

группы народного контроля уча-

стков шахтного транспорта и ре-

монта горных выработок П. Е.
Жуковский. Здесь регулярно

оформляется   стенд      «Народный

средственно на объектах депутат-

ских постов и временных партий-
. ных групп. Эта одобренная парт-

комом   инициатива   цеховых   пар-

тийных организаций хорошо себя
зарекомендовала,      н ч   мы.     

традицию     продолжаем     сейчас.
Временные партийные   группы на

объектах     объединяют       усилия^

всех коммунистов,, независимо   отт]
организации, в которой они рабо-   ■

тают, положительно    влияют    на

повышение  темпов  строительства.

Такие  партийные группы   способ-
ствуют   четкому    взаимодействию
м'иогих   подразделений  в    пуско-

вые дни, помогают    своевременно

вскрывать   недостатки     и   прини-

мать меры для их устранения.

В борьбе за повышение эффек-
тивности капитального строитель-

ства велика роль цеховых партий-
ных организаций. Изо дня в день
им приходится решать сложные и

многоплановые вопросы. Они до-
биваются высокопроизводительной
работы каждого члена коллекти-
ва. В то же время парторганиза-

цию строительного управления не
может не интересовать, успешно

ли идут дела у смежных- органи-

заций, имеют ли они необходи-
мый фронт работы. На наш взгляд,
хорошо зарекомендовала себя
такая форма работы, как прове-
дение совместных заседаний парт- (Л
комов заказчика и строителей. А
Такие заседания проводили сов-

местно с партийными бюро це-
ментного завода, Ленинградского
производственного швейного объ-
единения «Маяк». Совместное об-
суждение задач позволяет опре-

делить наиболее оптимальные пу-
ти их решения, согласовывать

свои действия, избежать возмож-
ных ошибок.

Ю. АЗАРЕНКО,
секретарь парткома строитель-

ного треста № 63.

контроль в действии», где имеют-

ся четкий план работы, сигналы о
проведенных проверках, материа-

лы о вскрытых недостатках, в ко-

торых намечены сроки их ликви-

дации.

Но несмотря на проводимую

работу, на шахте еще имеются

случаи бесхозяйственности, по-

терь рабочего времени, прогулы.

Например, 13 июня вторая смена

выдавала на-гора порожняк под

лес. В семи вагонах было 40 стоек

нестандартного крепежного леса

диаметром 28 —32 см, который не

использовали в камерах-лавах и

отправили на выгрузку на поверх-
ность. Однако там лес не выгру-

зили, а просто догрузили вагоны

стойками и отправили обратно в

шахту. И этот случай не единич-

ный. Использование в шахте не-

стандартного леса ведет к боль-
шому перерасходу лесных мате-

риалов. Эти вопросы нередко под-

нимались рабочими на общих на-

рядах и собраниях, поэтому адми-

нистрации необходимо срочно на-

ладить контроль за спуском леса

в шахту, Не секрет, что только за

один месяц рабочие выдают на-

гора 20 вагонов леса, который
можно использовать, например,

для шпал. Часто оборудование на

поверхности разгружается прямо

на землю без соответствующих
подкладок, что ведет к его порче.

Порой эти вопросы выпадают

из поля зрения руководства шах-

ты. А именно руководители долж-

ны внимательно прислушиваться к

голосу народного контроля, свое-

времено оказывать помощь. Сей-
час надо всерьез заняться строи-

тельством разгрузочных площа-

док, чтобы впредь не допустить

простоя транспорта из-за большой
загруженности путей.

Важная обязанность у народ-

ных контролеров. Они не только

активно борются за экономию и

бережливость, но и принципиаль-

но, предприимчиво подходят к

доверенному делу. Массовые рей-
ды народных контролеров совме-

стно с «Комсомольским прожек-

тором», профсоюзной и комсо-

вдльской организациями посвяща-

ются сохранению ценностей, кото-

рые созданы трудом многих лю-

дей.                       И. КЕЛЬСОВ,
председатель         центральной
группы народного контроля

шахты   «Ленинградская».   '

;>:о;;:: :;>^>>:;>:>:

В эти дни большая группа учащихся городского профессио-
нально-технического училища № 215 проходит производствен-

ную практику в цехе металлоконструкций строительно-монтаж-
ного управления треста «Севзапметаллургмонтаж». Большинст-
во ребят добросовестно подходит к изучению своей будущей
профессии. За ними закреплены наиболее опытные наставники.

В бригаде сварщиков, которой руководит Вера Игнатьевна
Старикова (на снимке рядом с бригадиром комсорг груп-

пы Александр Поляков), все практиканты заслужили ее по-

ложительный отзыв. Каждому она дает задание, проверяет. Ре-
бята знают, что В. И. Старикова — ветеран управления, мастер

своего дела. Коллектив сварщиков постоянно идет в числе ли-

деров социалистического соревнования.

____________._________________   •   ______ Фото Ю. Терентьева.

ТВОРЧЕСКИЙ   ПОИСК
Коллектив ремонтно-механи-

ческого цеха цементного завода

вносит весомый вклад в дела

своего предприятия. В июне

труженики вели подготови-

тельные работы по ремонту

угольной и сырьевой мельниц,

готовили запасные части. Про-
изводственный план ремонтни-

ки выполнили на 102 процента.

В цехе немало рационализа-

торов. Отлично трудятся удар-

ники коммунистического труда
В. А. Володкевич, В. И, Сереб-
ряков, Е. В. Шутов, В. Ф. Фе-
дорова. В поиск резервов по-

вышения эффективности веде-

ния ремонтных работ вклю-

чился весь коллектив. Это по-

зволяет успешно справляться

с порученным делом.

В. ПЕРМИНОВА.
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КАК ВАС

ОБСЛУЖИВАЮТ?

С ЗАБОТОЙ
О ЛЮДЯХ

С 28 апреля в бригаде Мона-
стырек совхоза «Родина» работа-
ют шефы с завода «Сланцы»:
подготавливали           минеральные

удобрения для внесения их в

почву, сажали картофель, сейчас
заготавливаем сено. План у нас
— 850 тонн. Чтобы его выпол-

нить, нужно иметь определенные

условия.           .

.. И вот созданием этих условий,
казалось бы незаметным делом,

занимается Лариса Михайловна
Иванова. В помещении | у нее

всегда чистота, порядок. Все свое-
временно накормлены вкусным,
сытным обедом. Постирано по-

стельное белье, спецовки. Эта ее

забота о людях — большой вклад

в общее дело — заготовку кор-
мов. Все мы очень благодарны
ей.

Группа рабочих завода

«Сланцы».

ВЫСТАВКА
В СТОЛОВОЙ
ЗАВОДА

В конце июня в столовой реге-
нератного завода была проведена

выставка-продажа. На ней был
представлен широкий ассортимент

овощных, рыбных, мясных, конди-

терских изделий.      .

Выставки в столовой завода —

не редкость. Они являются под-

спорьем в ' выполнении производст-

венного плана, повышении про-
фессионального мастерства самих
поваров. Коллектив столовой про-

водит и тематические выставки. В
этом году были проведены вы-,

ставки овощных, мясных, рыбных
блюд, выпечных изделий.

ЗАМЕТНЫЕ
ДЕЛА

Недавно в книге предложений
столовой № 11 появилась еще
одна благодарность. «Мы бла-
годарны ' работникам столовой
за высокую культуру обслужива-
ния и отличное приготовление пи-

щи. Думаем, что столовая — од-
но из лучших предприятий обще-
ственного питания в Сланцах», —

пишут посетители.

Они . не ошиблись. Коллектив
столовой № И, расположенной на

комбинате строительных материа-
лов, —один из передовых в комби-
нате общественного питания.

— Отлично поработал коллек-

тив столовой в прошлом месяце,

— говорит директор столовой
№ 1, филиалом которой является

столовая Ль И, И. Н. Ларкина.
-г. План выполняем на 106,4 про-
цента. Здесь трудятся хорошо

знающие свое дело люди. В пер-

вую очередь — заведующая про-

изводством И. И. Малахова, по-

вар Н., И. Сурикова. Это ко-,
стяк коллектива. Хорошо работа-
ют' повар В. П. Максимова, бу-
фетчица В. И. Богданова. Коллек-
тив небольшой, а дела у него за-

метные.
В. ДМИТРИЕВА.

ЯМА
НА ПЛОЩАДИ

Гордость нашего города— : пло-

щадь Ленина. Состояние ее
должно находиться в центре вни-

мания ремонтных служб. Однако
иногда не выполняются элемен-

тарные правила ухода за асфаль-
товым покрытием.

В Настоящее время вблизи
Дворца культуры, напротив дома

№ 29 по ул. Свердлова —большая
яма, где свободно может оступить-

ся .и ребенок,. и взрослый. В на-
правлении ул. Жуковского тоже
поврежден асфальт. Такие «сюр-
призы» на асфальте чреваты опас-
ными последствиями.

Л. МАНДРЫКА,
обществ; корр.

ОТ РЕДАКЦИИ: ремонтом
асфальтового покрытия на площа-
ди Ленина должна заниматься хо-
зяйственная служба         завода
«Сланцы». :

БЕЗЗАБОТНОЕ   ДЕТСТВО. Фотоэтюд Ю. Терентьева.

ЖИВОТНОВОДСТВО:   ПОИСК,   РЕЗЕРВЫ.   ПРОБЛЕМЫ

Уже полтора месяца прошло с начала пастбищ-
ного периода, а многие фермы нашего района про-
должают «минусовать». Не составляет исключения

и совхоз «Родина». Выяснить, почему так медлен-

но преодолевается отставание в надоях, допущен-

ное в зимовку, и было целью нашей рейдовой
группы,  куда  входили  представители   государст-

венной инспекции по закупкам и качеству сель-
скохозяйственных      продуктов,      Кингисеппского

племобъединения. В рейде также приняли участие

председатели исполкомов Выскатского и Попково-
горского сельских Советов народных депутатов

Г. И. Каргаева и Л. Н. Розова.

ГДЕ  ТЕРЯЕТСЯ
МОЛОКО?

Рейд „Знамени труда*
Мы осмотрели пастбища ряда

ферм совхоза «Родина». Сразу
можно выделить общие достоинст-

ва и недостатки. Все пастбища хо-
рошо обеспечены солью и водой —

00 этому поводу мы не услышали

ни одной жалобы ни от пастухов,

ни от бригадиров ферм. Емкости
для воды в исправном состо'янии,
завозится она регулярно. А глав-

ный недостаток — на всех пастби-
щах (за   исключением   отдельных

но ли каким-то образом попра-

вить положение дел на этом па-

стбище? После дождей можно бу-
дет провести подкормку и кое-где

подкашивание. Но главное —здесь

необходимо обновить" травостой,
провести подсев. Ведь этому паст-

бищу, как сказала председатель

исполкома Выскатского сельского

Совета народных депутатов Г. И.
Каргаева, уже лет шесть; но та-

кое мероприятие сейчас, конечно,

загонов пастбища фермы Попкова   не проведешь. Основное внимание

должно быть направлено на бес-
перебойное обеспечение фермы
«зеленкой».

К сожалению, не смогли вовре-

мя решить этот вопрос на ферме
Выскатка. Хотя трава здесь не-

сколько лучше, чем на пастбищах
фермы Кушела, июньский план на-

доев на фуражную корову выпол-

нен, но бригадир фермы Л. А.
Дранцова сказала: «Надои начали

снижаться где-то в двадцатых

числах июня». Основная причина

— на день проверки еще не был
организован подвоз зеленой под-

кормки, ее давали только больным
коровам и находящимся в ро-

дильном отделении. Нельзя не от-

метить, что «зеленкой» иногда

распоряжаются не по-хозяйски:
около одного из дворов лежала

куча сопревшей зеленой массы —

ее не скормили вовремя коровам.

Беспокоит положение с пастби-
щами на ферме Перебор. Пло-
щадь их— 40 гектаров — явно не-

достаточна для поголовья, в ко-

тором насчитывается около 450
коров. «На корову приходится 7
соток пастбища, — сказал брига-
дир фермы М. Е. Мальцев, — при

норме 25 соток. (Бригадир еще

занизил норму. " • При нынешнем

травостое она равна 0,5 гектара

на корову). Да еще мелиораторы

«помогли» нам поскорее скормить

траву».

О том, как это получилось, нам

рассказала пастух Л. Н. Василье-
ва. Стадо, которое она пасла, мы

нашли за деревней Песвицы. (От-
метим, что расстояние до фермы
немалое, при перегоне коровы те-

ряют молоко). Вокруг все изре-

зано канавами, которые оставили

после себя мелиораторы. «Трава
здесь поначалу была хорошая,

пасти можно, — сказала Л. Н.
Васильева. — Скармливали по-

степенно загонами. Потом при-

шло указание — скормить траву

на горке, что находится на дру-

гом конце пастбища — там, мол,

должны работать мелиораторы.
Скот пришлось прогнать через всё
пастбище, трава оказалась стоп:

тайной. Жаль очень —пасти стало

хуже,  и  надои снизились».

Вероятно, руководители совхо-

за  должны  были     найти другой

Гора) плохой травостой: трава

или выгорела до такой степени,
что ее почти от земли не видно,

или перестояла, загрубела —

сплошь высокие сухие метелки,

едят ее животные крайне плохо. В
создавшихся условиях «виновата»
жаркая, засушливая погода. Но
не только. Как выяснилось, под-
кашивали все пастбища лишь в

самом начале летнего содержания

скота. И теперь многие загоны
нуждаются в подкашивании тра-

вы, тем более оно желательно пос-

ле прошедших, хотя и незначитель-
ных, дождей.

Условия на пастбищах, как ви-
дим, в общем-то, везде одинако-
вые. А результат разный: на ферме
Попкова Гора, например, в пос-
ледние месяцы добиваются зна-
чительного увеличения в надоях

по сравнению с прошлогодним

уровнем, а ферма Кушела продол-
жает отставать. С начала года
«минус» в надоях там составил
более 500 килограммов. Это объ-
ясняется рядом объективных при-

чин, связанных с переходом фер-
мы в прошлом году на раздой
первотелок. Но и сейчас средне-
суточный надой на корову оста-
ется низким — он колеблется от
9 до 10. килограммов.

«Для летнего времени это, ко-
нечно, плохие надои, — сказал
старший пастух фермы Кушела
Н. А. Андреев. — Хотя комбикор-
мами ферма обеспечена более
чем достаточно, коровам дают
зеленую подкормку, а недели пол-
торы назад мы перешли на трех-
разовую дойку. Но надои почти
не увеличились. Какова причина?
Во-первых, в этом году нас оби-
дели с пастбищами — часть их
отобрали ' под посевы, осталось
около 40 гектаров, А в нашем
стаде более 200 коров. Да и _тра-
востой   на   пастбищах плохой».

В этом мы убедились собствен-
ными глазами — сквозь желтую,
пожухлую траву просвечивала
земля. Об электропастухе и речи
быть не могло, к тому же часть
изгороди до" сих пор не отремон-
тирована. (Кстати, электропасту-
хами пользуются только на фер-
ма Выскатка). Неудивительно, что

кушельские коровы возвращают-
ся на ферму голодными. Возмож-

выход из положения — соорудить,

например, переход через канаву,

прогнать скот в обход: трава ос-

талась бы целой. Единственное,
что выручает сейчас ферму Пере-
бор, — регулярный подвоз зеленой
подкормки, который организован

с 1 июня. Стараются здесь эффек-
тивнее использовать и комбикор-
ма. Но вопрос с площадью паст-

бищ остается нерешенным.

Скудный травостой и на паст-

бищах фермы Савиновщнна. Но
бригадир Е. К. Гуслина считает,

что «зеленка» еще не нужна: в

противном случае коровы не бу-
дут есть траву на пастбище. А
вот пастухи иного мнения. Н. Д.
Власова сказала: «На нынешнем

пастбище коровам есть нечего,

можно бы гонять в Клин, но да-

леко, да и изгородь надо ремон-

тировать. Мешают и личные по-

косы: пока не уберут сено, коров

нельзя праднать на другой загон.

Хорошо бь( -давать коровам сейчас
«зеленку». ..

Как видам, два мнения', и ду-

мается, что справедливо второе:

надой на ферме невелик — 9,8 ки-

лограмма в сутки от коровы, и

подкормка бы не помешала.

Ведь почему на ферме Попкова
Гора высойне надои? Пътому что

почти с первых дней пастбищного
содержания организован подвоз

зеленой Массы, по-хозянскн обра-
щаются и с комбикормами. На
пастбищах этой фермы тоже есть

участки с выгоревшей, травой, но

есть и загоны с хорошим траво-

стоем. Среднесуточный надой на

ферме неплохой — 13 килограм-

мов в среднем от коровы. Но па-

стухи Д. Ф. Сергеева и М. И.
Белкова обижаются, что сейчас
надои снизились: бригадир В. И.
Мельникова выделила им другой
загон. Не будем судить — кто

здесь прав, кто виноват: возмож-

но, у бригадира были свои сооб-
ражения, как лучше организовать

пастьбу. Но по нашему мнению, в

том загоне, где коров пасут сейчас,
тр11ва высокая, загрубевшая. Ее
животные стаптывают, а едят

плохо. Данный участок хорош

для заготовки сена, тем более
что в прежнем загоне, где паслось

стадо, травостои хорошим.

Проезжая по пастбищам, бесе-
дуя с пастухами, мы могли заме-

тить, что не все знают о надоях в

своем гурте, свои планы и обяза-
тельства. У многих не было при

себе книжек пастуха^ а иметь их

необходимо.

Пастбищный сезон продолжает-

ся. Необходимо устранить в са-

мый короткий срок отмеченные

выше недостатки, ведь упущенное
время и потерянное молоко уже

ничем не наверстаешь.

К. АНТОНОВА,
главный  госинспектор  по. за-
купкам и качеству сельскохо-

.   зяйственных продуктов, .

Г. СКРЯБИКОВА,
старший зоотехник Кингисепп-
ского племобъединения;

Т. ШИХОВА.

Из рвданционной почты

БЕДЫ
ЛЕСОПАРКА

У западной окраины Боль-
ших Лучек широко раскинулся

лесопарк. В нем могучие ста-

рые ели чередуются с остров-

ками белоствольных берез,
есть в парке и другие предста-

вители разнолесья, молодая

поросль. Туда не доходят за-

пахи сланцепереработки и поч-

ти не проникает цементная
пыль.

В парке можно хорошо от-

дохнуть, оставить усталость

после трудового дня, получив

взамен заряд бодрости. Как
чудесно в лесопарке летом!
Густой хвойный запах, скром-

ные цветы, пение птиц, бассейн
с небольшим водопадом. От
зеркальной глади бассейна не-

отделима речка Кушелка, при-

хотливо извивающаяся в зеле-

ных берегах и образующая в

своем течении цепочку «кот-

лов», в которых так любят
купаться и ребятишки, и

взрослые.

Обидно, что в эту милую

сердцу картину диссонансом

врываются расположившиеся

на травке или поваленных де-

ревьях группы «отдыхающих».
Они уже успели побывать в

пивном ларьке на углу улицы

Дзержинского и расположен-

ном' рядом павильоне. Сообра-
зив там «на троих», они еще

запаслись выпивкой и символи-

ческой закуской и грубо на-

рушают постановления Совет-
ской власти, категорически за-

прещающие распитие спиртных

напитков на улицах, в подъез-

дах и подворотнях, обществен-
ных садах и парках — вообще
во всех местах, специально для

этого не предназначенных.

Если бы упомянутые выше

«точки» торговали не спирт-

ным, а прохладительными на-

питками, соками, минеральной
водой, квасом, мороженым, бу-
тербродами и хорошо заварен-

ным чаем, надо полагать, что

пьяницам было бы труднее по-

сещать парк.

Нормальный режим в рабо-
те парка можно обеспечить не-

сложными мероприятиями по

линии двух ведомств. Отдел
торговли горисполкома может

незамедлительно перенести тор-

говлю спиртными напитками н

пивом куда-нибудь подальше

от лесопарка и улицы Чайков-
ского, где расположены два

учебных заведения. Органы
внутренних дел, оценив серь-

езность положения, могут ор-

ганизовать регулярное появле-

ние в лесопарке экипажей
ПМГ для того, чтобы навести

там должный порядок, реши-
тельно пресекая распитие спирта

ных напитков в недозволенных

местах.
Наконец, если бы органы

внутренних дел изыскали воз-
можность ежедневно направ-
лять в лесопарк для уборки
следов кутежей на лоне при-
роды лид, наказанных в адми-
нистративном порядке за мел-
кие пакости, поднятые вопро-
сы были бы успешно ;решены.

Н. НИКОЛЬСКИЙ,
обществ,   корр.



ПОКА
БЕЗ ПЕРЕМЕН

В первенстве Ленинградской
области по футболу среди команд
первой группы сыграно восемь

туров. Очередной тур не принес
больших изменений в турнирной
таблице. Лидеры остались преж-
ние. Волховский «Металлург»
принимал на своем поле тихвин-
ский «Кировец» и победил со сче-
том 2:0. Выборгский «Авангард»
играл в гостях с лужскнм «Бел
козпиом». Игра была упорной, и
все же победу со счетом 3:2 одер-
жали гости. Кингисеппский «Фос-
форит» принимал дома команду
«Орешек» (нос. Морозовка). Матч
закончился победой хозяев поля
со счетом 4:1. В этом матче
команде «Орешек» удалось нако-
нец «распечатать» ворота кинги-

сеппского «Фосфорита». Это пер-
-вый пропущенный книгисеппцами

гол.

В этом же туре несколько улуч-

шили свое положение футболи-
сты «Шахтера». Они играли в го-
стях с командой «Водник» (Пет-
рокрепость) и победили — 3:0.
Набрав 10 очков, горняки вышли
на четвертое место. За шахтера-
ми с 9 очками расположились

сразу три команды. На пятом ме-
сте— пикалевский «Металлург». Он
в этом туре поделил очки с на-
шим «Химиком». Матч закончился
вничью со счетом 2:2. Светогор-
ский «Труд» принимал команду
«Маяк» (г. Кронштадт) и выиг-
рал этот матч со счетом 2:1. Те-
перь у светогорского «Труда» 4
очка. Замыкает турнирную табли-
цу кронштадтский «Маяк».

В следующем туре, который со-
стоится 7 июля, «Химик» прини-
мает кингисеппский «Фосфорит»,
а «Шахтер» — лужский «Белко-
зин». Матчи будут не простые, но
интересные. Нашим командам
нужно приложить все усилия,
чтобы провести их на высоком
спортивном уровне.

Команда юношей «Химика» со
счетом 2:1 выиграла в гостях у
пикалевского «Металлурга». Юно-
ши команды «Шахтер» в Петро-
крепости проиграли команде
«Водник» — 1:2.

ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД

ПОСЛЕ   ВОСЬМИ  ТУРОВ

Команды         И    В    Н    П   М   О
«Металлург»   8   7   1 — 13: 2 15
(Волхов)
«Авангард»     8   6   1    1 30: 4 13
(Выборг)
«Фосфорит»     8   5   3 — 11: 1  13
(Кингисепп)
«Шахтер»        8   4   2   2 12:13 10
(Сланцы)
«Металлург     8   3   3   2 21: 8   9
(Пикалево)
«Химик»          8   3   3   2 18:10   9
(Сланцы)
«Кировец»       8   3   3   2 15:10   9
(Тихвин)
«Белкозин       8   3-14 18:13   7
(Луга)
«Труд»             8   2—6   5:21   4
(Светогорск)
«Орешек»   8—35 7:25 3
(Морозовка)
«Водник»   8 1 1 6 8:31 3
(Петрокрепость)
«Маяк»            8—17   6:26   1
(Кронштадт)

ПРИМЕЧАНИЕ: И — количе-

ство проведенных игр, В — одер-

жано побед, Н — ничьи, П — по-

ражения, М — соотношение за-

битых и пропущенных мячей. О—

количество набранных очков.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

РЕБЕНОК РАСТЕТ ЗДОРОВЫМ,
если дружит с мячом или гимнастиче-

ским обручем, играет в бадминтон, го-

родки или- настольный теннис, увлекает-

ся плаваньем или совершает туристиче-

ские походы.

В магазинах нашего города моншо ку-

пить следующие спортивные товары:

крокет, городки, ласты и очки для под-

водного плавания, удочки и рыболовные
снасти, скакалки, настольный теннис,

бадминтон, баскетбольные, волейболь-
ные и футбольные мячи, гимнастические

обручи, шашки, шахматы, детские вело-

сипеды.

Добро пожаловать!
Бюро рекламы и информации

-   —        управления  торговли   Леноблисполкома.

Евгению Ивановичу
ГУСЕВУ

Поздравляем с 50-лет11ем и ухо-
дом на заслуженный отдых. Бла-
годарим за долголетний труд,

желаем здоровья, счастья и дол-

гих лет жизни.
Коллектив смены Ю. Ф. Коно-
нова Сланцевского цементно-

го завода.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 5 ИЮЛЯ

9.05 — «Мы с тобой, родное се-

ло!». О школьниках села Сулук
Саратовской области. 9.25 —

«Большая жизнь». Художествен-
ный фильм. 14.50 — Программа
документальных фильмов социа-
листических стран. 15.40 — Ком-
позитор И. И. Дзержинский. 16.25
—  «Русская речь». 16.55 — Про-
грамма короткометражных филь-
мов — детям. 18.05 — «О чем
молчат деревья». Проблема лесо-
использования. 18.35 — «Хочу все
знать». Киножурнал. 18.45 — «Се-
годня в мире». 19.00 — «Народ-
ное творчество». Телеобозрение.
19.45 — Премьера документаль-

ного фильма «Неоконченный ре-
портаж». 21.00 — «Время». 21.35
—   «О балете». К 100-летию со
дня рождения А. Я- Вагановой. В
перерыве — информационный вы :

пуск «Сегодня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 5 ИЮЛЯ

9.00 — Новости. 9.15 — «Крат-
кие встречи на долгой войне». Ху-
дожественный фильм. 18.00 —

«Ребятам о зверятах». 18.30 — «В
мире науки». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «В мире научно-

популярного кино». 20.15 — «Го-
ризонт». Программа для молоде-

жи. Выступление ансамблей
«Апельсин», «Соно», «Земляне».
21.00 — «Время». 21.35 — «Музы-
кальные открытки». 21.45 — Но-
вости. 22.00 —Театральные встре-
чи.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 5 ИЮЛЯ

14.25 — Программа передач.

16.55 — «Сочи-69». Музыкальный
фильм. 17.40 — На грани опасно-

сти: «Спасенное детство». 17.55 —

Вечерняя программа. 18.00 —

«Если не я, то кто?», «Двух путей
нет». 19.00 — «Окружающая сре-

да». 19.30 — Молодежная студия.

«Яблоко раздора». 20.00 — Дет-
ский экран. «Праздник букваря».
20.30 — «Актуальная камера».

20.50  —   Объявления.    21.35   —

Т. Юлируус. «Игра в убийство».
Телеспектакль (повтор.) 22.45 —•

Мастера эстрады. Исаак Дунаев-
ский (повтор.)

ПЯТНИЦА, 6 ИЮЛЯ

14.25 ' — Программа передач.

17.45 — «Малая земля». 17.55 —

Вечерняя программа. 18.00 — «Ак-
туальная камера» (на русском
языке). .18.15 — «Кергелен». 18.25
—  «В колхозе им. А. X. Такмсаа-
ре». , 19.00 — «На комбинате
«Вийснурк».- 19.30 — «Большой
приз Таллина». Международные
соревнования на велотреке.   21.35
—  «Актуальная камера». 21.55 —

Художественный телефильм «Кав-
казская повесть». 1-я серия. 23.05
—  Вариации: «Только цветы».

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 июля

—  «Человек-оркестр». Начало в

17, .19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
5 июля — «Кровь и пот». Начало
в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 июля

—   «Побег». Начало в 11, 14.20,
16.10,  18,  19.50, 21  час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР».  5  июля  —

«Преступление    во    имя  любви».
Начало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Принцесса на горошине».

Начало в 1 1 часов;

НАРВСКОЕ
БЮРО

ПУТЕШЕСТВИИ
И экскурсии

ПРЕДЛАГАЕТ

на летний период

1979 года путевки
по следующим маршрутам:

Нарва — Керчь с 23 июля

по 15 августа, с 12 августа по

4 сентября. Стоимость путев-

ки 205 рублей.
Нарва — Батуми с 22 авгу-

ста по 14 сентября, с 11 сен-

тября по' 5 октября. Стоимость
путевки 205 рублей.

Нарва — Ивано-Франковск
с 5 по 24 августа. Стоимость'
путевки 175 рублей.

Подробно о маршрутах • вы

узнаете в бюро путешествий и

экскурсий: г. Нарва, ул. Со-
ветская, дом № 8. Справки по

телефону 3-35-16 с 9 до 18 ча-

сов.

1—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ №11

срочно требуются

БИБЛИОТЕКАРЬ,
УБОРЩИЦЫ.

3—3

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

приглаинот на работу

на  ТЭЦ завода «Сланцы»

СЛЕСАРЕЙ,
ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИКОВ,
РЕЗЧИКОВ.
Требуются рабочие всех раз-

рядов, а также лица на обуче-
ние этим специальностям.

Принятым на постоянную

работу (одиноким) предостав-

ляется благоустроенное обще-
житие. С предложениями обра-
щаться: г. Сланцы, ТЭЦ завода

«Сланцы». Телефоны 5-12-47,
5-15-72.

5—1

ИНСПЕКЦИИ
ГОССТРАХА
по г. Сланцы

тробуются

СРАХОВЫЕ АГЕНТЫ.
1-1

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

срочно требуются

МАСТЕР,
ИНЖЕНЕР лаборатории,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР по над-

зору за кабельными трассами,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ        по
эксплуатации,

КОНТРОЛЕР-МОНТЕР.
2-1

ПТУ № 27
г. Ленинграда

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

на обучение профессии

ШВЕИ -МОТОРИСТКИ
с последующей работой на

Сланцевском филиале ЛПШО
«Маяк».

Принимаются лица со сред-

ним образованием. .Срок обу-
чения 1 год. Учащимся на срок

обучения предоставляется об-
щежитие в Ленинграде. За
время обучения выплачивается

стипендия в сумме 30 —37 руб-
лей в месяц. За справками об-
ращаться в исполком к упол-

номоченному по использованию
трудорых резервов.

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ
МОЛОЧНОМУ

'ЗАВОДУ

срочно требуются

РАБОЧИЕ     (женщины)     в
производственные цехи,

СЛЕСАРЬ,
УБОРЩИЦА.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

греб*отся

на постоянную работу
ПРОДАВЦЫ   (на  село  и  в

город),
ШОФЕРЫ,
ЮРИСТ,
БУХГАЛТЕР.

4—3

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ

срочно требуются

РАБОЧИЕ (женщины) на
гипсолитейный участок,

КОНТРОЛЕР - ПРИЕМ-
ЩИК.

Обращаться по адресу: ул.
Гавриловская, дом № 23.

4-3

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

СТРОПАЛИ (мужнины),
МАШИНИСТЫ катков,

ШОФЕРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ 5—6 разрядов,
ТРУБОУКЛАДЧИКИ (муж-

чины),
ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7. Те-
лефон 2-10-31 доб. 94 (2 звон-

ка).
10—6

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ

объявляет
прием учащихся

на   1979—80 учебный год

на базе 8 классов на I курс

дневного отделения

по специальностям:

БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ

ПРОМЫШЛЕННЫХ      ПРЕД-
ПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.

Прием заявлений в технику-

ме с 1 июня по 31 июля 1979
года ежедневно, кроме воскре-
сенья, с 8,30 до 13 и 14.30 до

18 часов.

Заявление подается на имя

директора техникума. К заявле-
нию прилагаются: документ о

восьмилетнем образовании (в
подлиннике) ,          медицинская

справка по форме № 286, четы-
ре фотокарточки (снимки без
головного убора, размером

3x4 см).
Вступительные экзамены с 1

по 7 августа 1979 года по мате-

матике (устно), русскому язы-

ку (диктант). Учащиеся, успеш-

но сдавшие вступительные экза-

мены, получают стипендию в

размере 30 рублей в месяц.

Все иногородние обеспечива-
ются общежитием.

Адрес техникума: г. Сланцы,
ул. Климчука, дом № .1. Теле-
фон     для   справок:     2-19-94,
2-22-88. Приемная комиссия.

6—4

Выражаем глубокую призна-

тельность коллективам ПМК-102,
треста № 63 , соседям и близким,
разделившим с нами горечь утра-

ты нашей дорогой Нины Алек-
сандровны  Камариной.

Семья Камариных.
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